



MEINE SITUATION UND MEIN BEDARF

Mein Name ist Wanda, ich bin 33 Jahre alt und wurde mit Dysmelie am rechten Unterarm geboren. Lange Zeit habe ich keine Prothese verwendet, wodurch ich meine linke Hand überbeansprucht habe, was schließlich zu Gelenkproblemen führte. Kurz nachdem ich eine myoelektrische Prothese zu nutzen begann, entwickelte ich chronisches Hautekzem. Das zwang mich, nach Alternativen zu suchen – so entdeckte ich das Explorer System. Ich nutze es vor allem beim Sport, insbesondere beim Radfahren. Dank der atmungsaktiven Explorer-Fassung schwitze ich weniger am Arm, und mein Ekzem hat sich deutlich verbessert.

WIE ICH DIE AKTIVITÄT JETZT ANDERS ERLEBE

Für mich ist es wichtig, dass meine Haut nicht zu stark belastet wird, da ich unter einer chronisch entzündeten Hautstelle leide. Meine Prothese ist atmungsaktiv und leicht, sodass die Haut an meinem Arm weniger beansprucht wird und atmen kann. Dadurch muss ich mir keine Sorgen mehr über Schmerzen machen. Zudem unterstützt sie mich bei sportlichen Aktivitäten auf dem Fahrrad, sorgt für eine gute Haltung und entlastet meine linke Hand.

MEINE ERFAHRUNG NACH 6 MONATEN NUTZUNG

Meine Haut ist dank des atmungsaktiven Schaftdesigns viel besser verheilt. Ich kann jetzt lange Fahrradtouren ohne Beschwerden genießen.

CASE STUDY | PROTHESE

Produkt

Explorer System

Hintergrund

Dysmelie

Aktivitäten

Fahrradfahren

Vorteile

Verbesserter Komfort - leicht und atmungsaktiv, weniger Hautprobleme



«Dank meiner Prothese kann ich meine Leidenschaft für das Radfahren ohne Schmerzen ausleben.»

33-jährige Wanda